

Madame, Monsieur,

Élue députée de la 7<sup>ème</sup> circonscription de Seine-Maritime en 2017, l'envie de me mettre au service des Françaises et Français remonte elle bien au-delà. Militante depuis mes 15 ans, impliquée dans l'écosystème associatif havrais depuis toujours, professionnelle de santé de proximité pour les habitants de mon quartier, et élue au conseil municipal du Havre puis au conseil départemental de Seine-Maritime, défendre l'intérêt général et le bien commun constitue l'essence de mon engagement politique.

Ces expériences m'ont nourrie et n'ont fait que renforcer mon attachement profond à notre territoire. Grâce à ce parcours, c'est en compétence que j'ai pu défendre notre circonscription et ses habitants pendant cinq années à l'Assemblée nationale. Mon travail sérieux et assidu, reconnu par mes pairs, m'aura par exemple conduite à la présidence de la Commission spéciale consacrée à la loi bioéthique. Ces différents mandats m'ont également appris la capacité des collectivités locales à répondre aux défis auxquels notre pays fait face : demain nous devrons plus encore compter sur elles, notamment pour aller plus loin dans notre lutte contre le réchauffement climatique et pour la protection de l'environnement.

Si je sollicite une nouvelle fois votre confiance lors de ces élections législatives, c'est parce que je considère que beaucoup reste à faire pour la transformation du pays **et pour la transition écologique**. En cohérence avec mes convictions et fidèle à mon dévouement pour mon territoire, je souhaite vous représenter cinq ans de plus à l'Assemblée nationale. Ainsi, au verso de cette profession de foi vous trouverez mes cinq priorités pour la mandature qui s'ouvre, ainsi que les cinq engagements que je prends devant vous pendant cette campagne. J'en rendrai compte à chaque instant au cours des cinq années qui viennent.

Ensemble!

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

HORIZONS!



Née à Drancy, Agnès Carel est âgée de 53 ans. Mariée et mère de 3 enfants, elle a aussi 2 petits enfants.

Enseignante en éducation musicale, elle a grandi au Havre. Son attachement à la réussite et l'épanouissement des jeunes reste une priorité dans son métier comme dans sa vie associative.

Très engagée dans sa commune, elle prend la présidence de l'école de musique de Cauville-sur-Mer en 2003 et la fait rayonner sur le territoire avec son équipe de bénévoles.

Attirée par les questions culturelles, elle entre au conseil municipal en 2008.

Elle est aujourd'hui première adjointe et continue, avec conviction, son engagement auprès de la population locale en développant des valeurs reçues en héritage : le respect et la persévérance.

## 10 RAISONS de me faire CONFIANCE

## **5 PRIORITÉS**

- Protéger le pouvoir d'achat, immédiatement grâce au dégel du point d'indice des fonctionnaires ou au bouclier tarifaire sur l'énergie, mais aussi à long terme en continuant à baisser les impôts.
- Miser sur la jeunesse, en investissant toujours plus dans l'éducation, de la maternelle à l'université, et en agissant pour la santé de nos enfants grâce à la demiheure quotidienne de sport à l'école.
- Agir en responsabilité pour les retraites, en rehaussant la retraite minimale à 1 100 euros grâce à une réforme progressive sur l'âge de départ, en considérant toujours la pénibilité.
- Encourager les solidarités, en accompagnant le maintien à domicile des personnes âgées, ou en systématisant le versement des aides grâce à la solidarité à la source.
- Sauvegarder l'environnement, en adaptant au plus vite notre industrie et nos modes de consommation, et en associant plus largement collectivités, entreprises, et partenaires sociaux à notre réponse à l'urgence climatique.

## **5 ENGAGEMENTS**

- Garantir un lien de proximité, en continuant mes visites régulières sur chacune des 13 communes de ma circonscription.
- Réaffirmer mes convictions, sur la fin de vie, les droits des personnes en situation de handicap, ou la défense de la laïcité.
- Demeurer à votre écoute, comme depuis 2017, grâce aux nombreuses consultations, rencontres et dialogues entretenus avec les partenaires locaux.
- Défendre notre démocratie, alors que la violence, le mensonge et la haine de l'autre n'ont jamais été aussi présents dans le débat public.
- Travailler sans relâche, comme vous m'avez vue le faire depuis cinq ans, car votre confiance m'oblige et impose assiduité, dévouement et détermination.



Agnes Firmin le Bodo et une excellente députée! Nous fravaillons ensemble depuis vingt aux, en totale confiance. Elle connaît parfaitement sus dossiers et elle le abandonne Jamais! Elle a mon soution le plus complet.

Edward Philiye

## Ensemble!